

Rotary



稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和38年(1963年)12月6日 会長：三根健一／副会長：吉川貴祥
 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：林茂一／編集：広報会報委員会
 例会場：尾張大國霊神社(国府宮) E-mail rcinazawa@gmail.com
 稲沢市国府宮一丁目1番1号 URL <http://www.inazawa-rc.org/>
 事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂1-2-1(林商事ビル1階)
 電話：0587-24-0740 FAX：0587-89-0265 事務局携帯電話 090-4853-5262



2022-23 R I 会長
ジェファー E. ジョーンズ



イマジン
ロータリー

稲沢 RC2022-23 年度会長方針
さらなる10年に向けて、SDG's
を念頭において行動しよう。

本日の例会プログラム 第2800回例会 11月16日(水)
例会場：尾張大國霊神社 クラブ・アッセンブリー (地区大会報告)
IAC国内研修報告
第2回役員選考指名委員会 (12：00～)



©稲沢市いなっぴー

第2799回例会報告 11月9日(水)晴れ No.12

☆点 鐘 ☆	会長 三根健一
☆司 会 ☆	会場委員長 宮崎忠広
☆唱 和 ☆	君が代 奉仕の理想
☆ビジター ☆	
☆会長挨拶 ☆	会長 三根健一



皆さんこんにちは、11月皆に入りました、今年もあと2か月となりました、歳をとると月日が短く感じると申します。

これは、感性の問題だそうで、幼少期は、よきにつけ、悪しきにつけ目新しいことばかりで、時間を感じる事がないそうです。

人生永く続けますと、たいがい経験済みの事が増えてきますので、感動する事が減ってくると時間を感じるようになるそうです。

先日、家族会は如何でしたでしょうか？

委員長が、無理を言ってランチタイムに、ディナーのコースを用意して頂きました、十分に感動していただけたと思っております。

岐阜信長祭りにキムタクと海猿が出陣しました、私は、「皆の者出陣じゃっ！」の声にドキッとしました。世が世なら、真っ先に竹やりもって馳せ参じた事でしょう。

昨日の、442年ぶりの皆既月食に加えて、月が天王星を隠す「天王星食」は感動できましたでしょうか？

因みに私は、入浴中に始まってしまい、完全には見ることができませんでした。

次の皆既月食と、惑星食のショーである土星食に期待したいと思っています、見逃してしまった皆さんも一緒に如何でしょうか？

ちょっと先ですが、今回より120年も早い322年後だそうです…

本日もよろしくお願いいたします。

～Today's Information～ ◆◆報告事項◆◆ ◆◆幹事報告◆◆

幹事：林 茂一

◆2022-23 年度第5回理事会報告

開催日時：2022年11月9日(水)13：30 開会

開催場所：尾張大國霊神社

議 題

(1) 新会員の推薦申し出について (1名) →別途

(2) 次年度地区委員会への出向について

地区の派遣要請に基づき、引き続き

・防災対策委員会へ永井伸治会員

・インターアクト委員会へ大宮隆志会員

に出向していただくことで承認されました。

(3) 3クラブ合同ガバナー公式訪問例会決算について
→承認

★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 鵜飼博信

会員総数	51名	前々回修正	10月 19日
出席数	32名	出席	36名
会員数	(内免除者 9名)	会員数	(内免除者 8名)
欠席者数	19名	メイクアップ数	9名
	(内免除者 3名)		
出席率	66.67%	修正出席率	95.74%

☆例会臨時変更通知☆

クラブ名	月/日(曜日)時間	メイクアップ会場

今週のメイクアップ

横井定・山脇敏夫・服部孝徳・後藤啓行・近藤尊敬 (B.D) 足立三千夫 (IAC)
鈴木杏奈・宮崎忠広・水野厚司 (D2760)

☆例会日程☆

11月23日(水)	11月30日(水)12：30	12月7日(水)12：30	12月14日(水)
取消(祝日・勤労感謝の日)	夜間例会 むさし乃 点鐘 18：00	幸福例会 会員表彰 第6回理事会 IAC例会 (17：00)	例会日変更 (17日～振替)

◆新会員の推薦申し出について

1名の新入会候補調書の提出がありました。最新の推奨ロータークラブ細則第10条では、理事会承認を以って入会を認められる流れになっておりますが、今回も従来通り11月16日より7日間事務局にて候補者の情報を開示します。ご異議のある方は幹事までお申し出ください。

★氏名：加藤 亮介 様
生年月日：昭和51年7月30日
住所：稲沢市祖父江町甲新田芝原中60番地
事業所名：(株)ビッグブリッジ
事業所住所：稲沢市祖父江町本甲神明前55番地5
推薦者：吉川貴祥

◆12月の予定

12月 7日(水) 幸福例会 会員表彰 第6回理事会
12月 14日(水) 例会日変更(17日へ振替)
12月 17日(土) クリスマス家族会
12月 21日(水) 年次総会
12月 28日(水) 休会(定款7-1)

◇ ◇ ニコボックス報告 ◇ ◇

報告者：ニコボックス委員長 鬼頭好信

10/19分掲載忘れ

伊藤(彰) 西尾張分区ゴルフコンペで総合優勝できた喜び
(ニコボックス委員会より：多額に頂戴しありがとうございました)

川合 後藤ハス会長、春日井15番パーティは神業です。御指導お願いします。かちやぐり屋参加します。(ところでスコアは?)

永井 分区ゴルフコンペお疲れ様でした。金森副幹事にお世話になりました。

林(茂一) 分区ゴルフ、参加ありがとうございました。伊藤彰さん総合優勝おめでとうございました。

新井 伊藤彰さんの分区コンペ総合優勝を祝して

山崎 今月で入会させてもらい1年が経ちました。みなさんに少しは顔を覚えてもらえたかな?

菅原・奥 皆様のおかげで入会させていただいてから1年が経ちました。今後ともよろしく願い致します。

林(茂夫) 箱根駅伝、母校が55年ぶりに出場!!私の大学現役時代以来。来年1月2日・3日は楽しみです。
(ニコボックス委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました)

塚本 林茂夫様、山脇敏夫様、山田典永様にお世話になりました。

川合 林さんごちそう様でした。

川合 小島さん、永井さんお世話になりました。

永井 小島さん、川合さんにお世話になりました。

林(茂一) 森望さん、ごちそうさまでした。ありがとうございます。

真野 森望さん、先日はごちそうさまでした。記憶がなくなるほどおいしかったです。

林(茂夫)・三根・高桑・鶴飼・山内・加藤(太)・新井・山本・鬼頭 写真をいただいて

塚本 在籍表彰をいただいて

西村 長期例会お休み申し訳ございません。

(ニコボックス委員会より：多額に頂戴しありがとうございました)

川合 理事会欠席のお詫び

伊藤(浩) 例会欠席のお詫び

11/9分

三根・林(茂一) 先日の家族会多くの方に参加していただきありがとうございました。

伊藤(彰) 西尾張分区ゴルフコンペ 優勝の写真を頂いて
伊藤(浩) 林幹事、米山の件ありがとうございました。
成田 永い休暇を頂いて。お陰様で20Kgのダイエット成功
(ニコボックス委員会より：多額に頂戴しありがとうございました)

伊藤(彰) 成田さんのお顔を拝見できた喜び

林(茂一) 三根さんありがとうございました。

大宮 永井さん、ごちそうさまでした。

足立 月食、三根会長の分まで観賞し、3時間良い写真が撮れました。啓成のインスタにUPしました。

加藤(太) 山崎晃司さん、先日は大変お世話になりました。

真野 金森家秘伝のドライバーを手に入れた喜びを!

池田・樋田・後藤(啓)・三根・山田・林(茂一)・大宮・鬼頭 写真をいただいて

山脇 写真をいただいて(2回分)

加藤(太) 先日の家族会ありがとうございました。写真のお礼を合わせて。

川合・近藤・奥・菅原 出席表彰をいただいて

伊藤(彰) 秋の家族会ドタキャンのお詫び

塚本・鶴飼・伊藤(浩) 秋の家族会を欠席のお詫び

近藤・足立 例会欠席のお詫び

～バースデースピーチ 11月～

～私は今、あの人に会いたい～

◇ ◇ 親睦委員会報告 ◇ ◇

報告者：親睦活動委員長 大宮隆志

6日生まれ 西村郁夫

2000年彼女との運命の出会いが突然やってきた!!

そして彼女のとりこになってしまったのです。

毎日、毎日いつも一緒。ある時は外へ出て戯れ合い、又ある時は、いつまでも抱いていた事も。どんなに辛い時でも黙って見守ってくれる。そしてベッドへは必ず後で入ってくる慎ましさ。そんな蜜月も長くは続かず、2017年12月15日別れが突然やってきた。悲しみは深く涙があふれた。会いたい、会いたい、その人の名は【雌猫のミルちゃん】会いたい…



17日生まれ 吉川未佐子

「あの人に会いたい」テーマで浮かんだ人は…母方の祖父になります。祖父は私が高校生の時に他界しました。その祖父は小さいころ私に花札の遊び方を教えてくれました。小さなころから遊んでくれましたが、全然勝てない！私が中学生になっても勝てなかったのです。花札は運も左右するので全然勝てないのはおかしいと思い母に理由を聞いたところ「じいちゃんイカサマしてるよ」と言うておりました。孫に花札でイカサマ… 勝ち負けにこだわる人でした…

今、そのイカサマの方法を教えてくださいなと思う私でございます



23日生まれ 山田典永

私が今、会ってみたいのは私の母方の祖父です。植木苗木でかなり儲けた人であったと聞いています。出先から帰ってくると大八車にお金をいっぱい積んで戻ってきたと聞いたこともあります。

母が結婚する前に癌でなくなったとのこと。時代こそ違いますが、チャンスの匂いの嗅ぎ取り方や生かし方などを聞きたいです。



27日生まれ 林茂一

先ほどは誕生日のお祝いありがとうございます。11月27日に55歳になります。少し前の新聞記事でこの日を「あいちの日」に制定するような動きがありましたがいまだに発表がないようなので見送られたのかな？と少し残念な気持ちになりました。

今年のテーマ「私は今、あの人に会いたい」ですが、なかなか思いつかなかったのですが、ふと携帯電話のアルバムを検索していたら2年程前に見つけた1998年の写真が出てきました。そこに3人写っていたのですが、よく見るとうち2人は私と金森貴史君でした。2人とも誰かわからないくらいスマートでした。今では腰が痛いとか首が痛いとか増量と運動不足による効果だと思えますが、そのころの二人に今を見せてあげたいと思います。たぶん効果はないと思いますが……。とりえず今後はもう少し健康に気を付けます。



◇◇西尾張分区ゴルフ競技会◇◇

事情によりお渡しが遅れていた優勝トロフィーですが、本日、総合優勝の伊藤彰会員に授与されました。おめでとうございます。



--	--